

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @LeyvaReus



Creditea y la visión de México

Tienen ocho años operando en el país, y están consolidándose paso a paso en el mercado crediticio, desde luego los



Gustavo Romero

planes a futuro son ambiciosos de **Creditea** que lleva **Gustavo Romero**, esto ante la necesidad que hay de financiamiento en la población.

Con presencia en otros países, es el mercado mexicano uno de los principales objetivos del grupo en los próximos años, ya que buscan aumentar los clientes a mayor ritmo, actualmente tienen más de 1.7 millones de clientes alrededor del mundo.

En México, lograron otorgar el año pasado mil 214 millones de pesos en préstamos personales, lo que representa un 30 por ciento del total de créditos otorgados en el país y este año, esperan crecer un 20 por ciento, tendencia que prevén se mantengan.